

B u l l e t i n

Épisode No. 9 – avril à juillet 2023

Chapitre Harley Owners Group® St-Jérôme (9994), Québec, Canada

La vie est courte. La route est longue. Ça commence ici.

Bonjour les amis !

Il faut croire que je souffre de l'angoisse de la page blanche 😞

J'ai toutes les bonnes intentions d'écrire. Je commence. J'arrête. Bien, il faut avancer. On y va !
Je veux remercier Diane et Toxie pour leur aide avec le texte de ce bulletin.

Cette année, on s'est rejoint chez Le Liverpool à St-Jérôme pour **le tournoi de billard 2023**. Tellement une belle température douce d'avril que quelques membres ont profité d'y aller à moto ! Les événements comme ceci nous permettent de prendre le temps de jaser longtemps avec nos amis, de rencontrer des nouveaux membres et de montrer nos habiletés ou inhabiletés (hihi) de jouer au billard. Une soirée de notre belle gang ensemble égale que du pur plaisir !



Pour ceux et celles qui ne sont pas au courant, le tournoi de billard, qui a eu lieu cette année **le 15 avril**, est une tradition depuis 2014 (même avant que notre chapitre existe !). Notre marraine, dans le temps, a fait la belle plaque afin de mémoriser ces beaux moments ensemble et pour que les gagnants soient éternellement dans l'histoire du chapitre. Cette année, ce sont les noms de **Louis-George Tremblay et Guy Gagnon** qui seront gravés sur notre plaque que vous pouvez voir dans le babillard H.O.G. à Harley Davidson St-Jérôme. Félicitations les gars !



Notre première ride officielle de la saison a eu lieu **le 13 mai**. C'était la bénédiction des motos, le toy run et l'inscription de millage pour la Ride 365 et le défi chapitre. Wow ! C'est beaucoup, non ? Oui, beaucoup d'émotions ! La bénédiction de moto m'a fait beaucoup réfléchir.



Je peux juste vous faire part de mes sentiments, mais il faut que je vous dise que j'en ai vécu pleins ! Voilà ce que j'ai senti cette journée-là (peut-être il y en a parmi vous qui ont senti les mêmes choses) :

la **gratitude** d'être capable de rouler ma moto (après avoir connu ce que c'est de ne pas être capable de le faire)

la **joie** de voir mes **amis** que je connais depuis BEAUCOUP d'années et de voir mes amis que je connais depuis peu d'années ;

comment c'est **plaisant de rencontrer** des nouveaux membres ; donc des nouveaux amis ! ;

l'admiration et **respect** pour un équipe **remarquable** qui ont préparé une première ride mémorable ;

l'amour senti à l'Église pendant la bénédiction ;

le **bonheur** de savoir que nous avons fait une différence pour les enfants à l'Hôpital St-Jérôme ;

la **générosité** et l'accueil amical de l'équipe Speedtrix (ils nous ont donné des bouteilles d'eau et de bonnes petits gâteries - yum) ;

et le **réveil du sens** de la vue en voyant le paysage – des bourgeons, des feuilles qui commencent à vêtir les arbres, les rivières qui coulent et le **sens de l'odorat** qui capture les odeurs que seules les fermes peuvent fournir 😊



Le 20 mai, la menace de la pluie n'a pas empêché ces membres qui veulent avoir un niveau de contrôle plus haut de leur moto de se rendre sur place pour un cours de rafraîchissement. 12 membres du chapitre et une invitée (ma fille, LOL) ont commencé la formation sous une faible pluie, qui a heureusement arrêtée. Nous avons pratiqué les techniques policières enseignées par Daniel Pepin, fondateur de Top Gun. Ces techniques nous permettent de contrôler nos motos à la basse vitesse dans un périmètre restreint et de pratiquer l'important freinage. Peu importe le nombre de fois que l'on suit ce cours, nous nous apercevons que la pratique est la base. L'année prochaine, essayons de doubler ou tripler le nombre de participants. **Mettez dans vos têtes dès maintenant de suivre la formation l'année prochaine. Je vous promets que vous ne le regretterez pas !**



La RIDE LOH (21 mai) me fait penser à combien les femmes sont capable de tout faire 😊 Josiane et Diane avaient planifié une belle ride à Ottawa afin de participer au Festival des Tulipes à Ottawa. Juste une semaine avant, elles avaient appris que le stationnement n'existait plus à cause de la construction ! Pas grave. Nos LOH sont débrouillardes. Leur ride est devenue la Ride des tulipes sans tulipes. Il me fait plaisir de partager la journée contée par Diane Leblanc. Merci Diane 😊

Malgré une obligation de changement causé par la fermeture aux véhicules et aucun stationnement près de l'emplacement des tulipes à Ottawa et qui nous amenait à quelques Km de marche du site, nous avons dû à la dernière minute changer nos plans.



Départ chaotique, retard causé par un cas de rage au volant sur l'autoroute près du lieu de rencontre et une défaillance de GPS, nos Capitaines en support, dans tous les sens du terme, J-S et André ont brillamment endossé le tutu rose afin de nous escorter vers les belles routes de l'Ontario.

Journée fraîche et ensoleillée, belle route où nous avons vu en passant, des fleurs et oui même des tulipes, sur les terrains des gens ; donc, finalement la ride des tulipes a su nous en faire voir quelques-unes.

Un bon dîner au Stephanie's Restaurant où le propriétaire nous a fait goûter en avant-première un nouveau dessert qui sera bientôt disponible au restaurant et ce gratuitement, un délice.

Par la suite retour vers le Québec par des routes sinueuses et magnifiques pour pouvoir en profiter encore un peu de ces belles routes et que dire du paysage magnifique - juste du WOW.

Une très belle journée, parfaite en tout point et surtout en très bonne compagnie.



Toujours des sourires ! Pas compréhensible LOLLLLL

Musée Bombardier, 28 mai



J'ai eu le plaisir de me joindre à une belle gang le matin à Boisbriand avant leur départ pour la Ride au Musée Joseph-Armand Bombardier. C'est toujours un plaisir de partager ces moments avec des membres. Je ne pouvais pas faire la ride; cependant, je me rends compte que cette fraternité est comme un aimant. Même si je ne pouvais pas faire la ride, je me suis dit que je peux quand même aller dire « allo » avant le départ. Je veux dire que juste d'avoir passé une petite demi-heure ensemble m'a donné un grand plaisir :D

Pour eux, la journée annonçait une chaleur intense inattendue du mois de mai de 30° ! Je suis certaine la visite du musée doit leur avoir donné un répit de la chaleur.

3 juin – ride du moulin sans moulin

« Tourné sur un 10 cents » comme Ugo a dit, notre équipe a changé la ride du Moulin à la ride du Moulin sans Moulin. Et bien, oui. Une ride des tulipes sans tulipes, une ride du moulin sans moulin. Notre chapitre part une nouvelle tendance, LOL.

Ceci est arrivé après que les gens du moulin ont décidé de ne pas respecter leur engagement de notre réservation de la visite du moulin. Pas grave parce notre gang s'adapte bien. Peu importe la situation, on s'amuse ; donc, voici ceux qui ont passé une belle journée d'avoir roulé ensemble, avec une bonne pizza chez le restaurant La Grand Constant.



Laconia – 9-11 juin

Une fin de semaine à Laconia Bike Week est synonyme de bonheur. Les routes sinueuses du New Hampshire ne désappoient pas et ça, même si nos amis ont eu des gouttes de pluie ! Par exemple, leur journée à Weir's Beach a été plus agréable et ils ont pu profiter au maximum.



17 juin – Ride Fromagerie St-Albert – annulé.....mais reprise le 30 juin.



Merci Toxie pour ce tribut.

La reprise de la ride de la Fromagerie St-Albert le vendredi 30 Juin fut décidé avec une très courte invitation (moins de 24 heures) ce qui explique nul doute un nombre de participants limité et s'y on y ajoute le départ pour Old Orchard pour un autre groupe, même jour, même date, et même heure, c'est quand même curieux qu'André (Le Machiniste) Tremblay ne se soit pas trompé de groupe et s'est rendu à Old Orchard ! Bref, (merci à Carl Girard et Pierre Beaulieu pour leur organisation).

Chic-chocs- Gaspésie, 23-25 juin

Encore merci à Toxie pour cette contribution du texte. *Trois jours de pur plaisir organisé par Pierre (Le Magnifique) Beaulieu, assisté de Claude Bédard, Émery Harvey, André Tremblay et JS (Bill) Lepage à qui nous devons un profond remerciement pour l'organisation et la sécurité de tous. Vous remarquerez que même cette région n'a pas été épargnée par le smog des feux de forêt du Québec, et un œil averti découvrira de la neige en ce mois de juin 2023 sur le Mont Albert.*



Old Orchard - 30 juin – 2 juillet



Ils n'étaient pas nombreux mais la gang idéal pour une belle petite tournée dans l'état du Maine. Des petites découvertes comme le Grand Wine Bar Central, un petit bar jazz, visites sur la plage, des belles routes – certaines ! et des beaux logements. C'est évident par leurs photos partagées que les membres ont bien profité de leur escapade à Old Orchard. Et quoi dire de cette belle photo de nos capitaines de route ! Wow !



Pendant ce temps à Milwaukee.....

Ces membres de chapitre ont fait leur propre pèlerinage à la ville natale de Harley Davidson Motorcycles – Milwaukee, Wisconsin. Je pourrais faire un article juste pour ce voyage mais ça sera aux gars qui y sont allés de le faire.

Ce que j'ai aperçu était qu'ils ont visité beaucoup de musées intéressants, ont vécu des pluies torrentielles et ont été emporté par des spectacles de Foo Fighters pendant le **120^{ième} anniversaire d'Harley Davidson**. Ils ont participé à la parade. Des milliers de personnes se rendent à Milwaukee juste pour voir cette parade de leur place sur les trottoirs, les rues, les viaducs du pont, n'importe où ils peuvent s'y installer ! Une ride qui restera gravée dans leurs souvenirs sans aucun doute !



Même le réseau de télévision Fox 6 a été attiré par notre belle gang de gars du Chapitre St-Jérôme. Steve (Glider) s'est vu en entrevue live sur les nouvelles. Il raconte "It's a lifestyle. It's our life. Oh, I get shivers". Le monde rit mais il continue, "I do. I do seriously. It's like I'm here, my dad was here. It's our life. We were born for this stuff."

21-23 juillet – 24^{ième} Rallye H.O.G. provincial – Bécancour



H.O.G. existe depuis 1983. 40 ans de camaraderie entre propriétaires de motocyclettes Harley Davidson (bien que ça existait avant qu'il ont mis un nom sur ce groupe d'enthousiastes !) Chanceux étaient ceux qui ont pu assister le rallye provincial à Bécancour cette année. Quoique les rallyes ont changé au fil des années, il y a toujours une chose qui reste, soit l'atmosphère que seulement les membres H.O.G. peuvent créer. Les membres participants ont eu une belle surprise en plus : un mot de remerciement, une épinglette du rallye, un écusson 40 ans de H.O.G., et un isolant de cannette 120^{ième} anniversaire H-D.

Une belle entrée pour l'histoire du chapitre : il faut mentionner que nous étions le chapitre gagnant du défi de chapitre pour la Ride 365 en 2022. Est-ce qu'on va avoir le nom de notre chapitre sur un autre plaque pour 2023 ? Let's go Gang !



Et bien,
Malgré que j'ai fait mes devoirs en retard, j'espère que ce bulletin a réussi à vous rappeler de beaux moments ou peut-être vous a inspiré à rouler à des places que vous n'avez pas faites.

À la prochaine,
Cheryl.